

ACTA DE LA ASAMBLEA MURCIA OESTE

Jueves, 15 de septiembre de 2011, Jardín de la Seda

Antes de que comience la asamblea formalmente, una señora viene desde Los Alcázares a pedirnos asesoría jurídica al respecto de un desahucio. La remitimos a la Plataforma de Afectados por la Hipoteca pero no estamos seguros de que puedan hacer algo con un caso de desahucio por alquiler. Mari Carmen le ayuda dado que tiene algunos conocimientos jurídicos. Se va sin una respuesta que le convenza. Miguel Ángel le aconseja que contacte con Amnistía Internacional, aunque se replica que es un procedimiento muy lento.

1. Lectura del acta de la semana anterior, y aprobación de dicho acta.

Juanfran lee el acta de la semana anterior.

2. Lectura y aprobación de este orden del día.

Juanfran lee el orden del día y se añaden nuevos puntos.

3. Elección de cargos de hoy (moderador y secretario).

Secretario: Álvaro. Moderador: Juanfran.

4. Reforma de la Constitución.

Debatimos la propuesta de carta postal redactada por Álvaro. Debatimos la mecánica del propio envío y el pragmatismo de la acción. Juan opina que es ingenuo porque los políticos no van a estar fácilmente en contra de su propio grupo político. Juanfran opina que lo necesario es el acto en sí de protestar, que es “nuestra obligación”. Juanfran establece paralelismos con las acciones de Amnistía Internacional. Acordamos finalmente ambas opciones: correo electrónico (todos nosotros a todos los diputados y senadores) y postal (nos organizamos para mandar cartas en nombre de la asamblea). Se comprometen a enviar las cartas: Miguel Ángel, Juanfran, Álvaro, Claudio, Juan, Reme García, Asunción, Eva, Mari Carmen. Álvaro hará una selección de diputados y la enviará a la lista de correo, asignando a cada voluntario diez nombres a los que enviar las cartas.

5. Manifiesto de la asamblea.

Miguel Ángel dice que para la semana que viene estará listo el manifiesto maquetado, quizás traducido también al francés. Pregunta si ponen la convocatoria de manifestación del miércoles en el anverso, opinamos que el panfleto así tendría fecha de caducidad y no es la idea.

6. Campañas de recogida de firmas.

Recogidas de firmas. Comentamos que la campaña de *porlademocraciadirecta.org* no sabemos de dónde sale. Juanfran comenta sobre la campaña de Actuable de Vicenç Navarro. Repartimos las hojas de firmas de las viviendas de la Fuensanta para traerlas en la próxima asamblea.

7. Bancos y sillas.

Acordamos que el que pueda se traiga una silla o dos.

8. Manifestación del 18 de septiembre en Cartagena.

Parece ser que algunas chicas el jueves pasado comentaron que se iba a organizar un viaje en autobús a Cartagena para las asambleas de Murcia, pero no se ha vuelto a saber del tema. Nos proponemos buscar información sobre viajes compartidos.

9. Propuesta de contenidos para la Radio 15-M.

Álvaro propone hacer entrevistas a personajes destacados de estos barrios. Miguel Ángel comenta que se pueden contratar tiempo de emisión en radios tradicionales. No sabemos el precio de eso. No sabemos si esta gestión la están llevando otras asambleas. Miguel Ángel se compromete a intentar buscar información sobre el tema para el jueves que viene. Comenta que hay que poder salir gratis si aceptas las cuñas de publicidad de la radio que te está alojando, pero no gusta la idea de mezclar la asamblea con publicidad. Juanfran comenta que desde la Comisión de Comunicación puede que estén con algo de esto y con un periódico pequeño. Proponemos que se entreviste a cualquier tipo de vecino, no sólo a los "famosos".

10. Petición de la Comisión de Comunicación de crear una base de datos de números de teléfono de las asambleas.

No vemos la necesidad de dar números de teléfono en este momento, no vemos que se pueda producir una emergencia.

11. Asistencia a las juntas de distrito.

Juan y Eva van a intentar informarse sobre cuándo y dónde se reúnen las juntas de distrito de Note-Oeste y Oeste.